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朝日町教育委員会 1月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 6年 1月 23日（火）午後 1時 20分から午後 2時 10分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。）書記 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

指 導 主 事    齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。）  

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、12月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が 

異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

    ⑥ 報告事項 

   係 長 ‐ 第 36回朝日町生涯学習推進大会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 
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補 佐  - 令和 5年度準要保護児童生徒援助費辞退届について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

   議 長 ‐ 議第 1号令和 6年度特別支援学級への就学が必要な児童生徒の決定 

について説明を求めた 

主 幹 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

⑧ 協議事項 

       議 長 ‐ 令和 5 年度子どもの芸術文化活動に係る朝日町教育委員会表彰者の

決定について説明を求めた 

       補 佐  ‐  資料により説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐ 産経ジュニア書道コンクールの推薦理由が推薦や特選なのに不可と

なるのは違うように思うが 

3番委員 -  今後、個別の適用基準（別表）に産経ジュニア書道コンクールも入

れて判断をしやすくしたらどうか 

補 佐 ‐ 産経ジュニア書道コンクールの開催要項では文部科学大臣賞からい 

きいき賞までが賞状とトロフィー授与で、推薦や特選等はそれより 

下と分類されている。これまでの決定状況と同じく可否判断をした 

い 

議 長   - 今回は表彰者数が少ないようだが、学校等に周知してこうなったの 

      か 

補 佐  - 学校にも適用基準を示して提出いただいたものである。また産経ジ 

ュニアコンクール表彰者は書道教室の先生にも確認している  

2番委員  - 3番委員の意見のとおり、産経ジュニアコンクールは適用基準に入 

れて、可否について教育委員会として説明できるようにしておいた 

ほうがいい 

課 長 ‐ 書道や絵画コンクールがたくさんあり、その他小さい賞もある。適 

用基準をわかりやすくして学校にも示していきたい 

教育長  -  コンクール数は増えている。全国か県内の大会かなどタイトルだけ 

では規模も判断できない。学校が窓口になって推薦書を提出しても 

らっているが、適用基準については現在ないものがあるのかも確認 

し、整備して、今後周知を図っていくようにしたい 

議 長 - コンクールはたくさんの賞がつき、表彰の基準をひくことは大変だ 

と思うが説明がつくように整備してほしい 

議 長 ‐ 教育委員会 2月定例会および令和 5年度第 4回総合教育会議の日程 

について説明を求めた 

課 長 ‐ 2月 27日午前 11時より朝日町子ども議会の予定が入ったため、定 
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例会を同日午後 1時 30分に開会することと会場について提案し協 

議を求めた 

議 長 ‐  質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

のとおり決定 

       課 長 -  3月 7日(木)に臨時会を予定しており、詳細は 2月定例会で協議予 

定であることを報告 

係 長 -  地域おこし協力隊募集の概要について報告 

議 長 ‐ 質疑及びの意見有無を確認 

2番委員 -  特別交付税措置とあるが、採用人数に制限があるか 

係 長 -  制限はない。富山県朝日町は 30人ほどの協力隊がいて特別交付税措 

置の対象になっている 

議 長 -  応募する人のあてはあるのか 

課 長 -  今のところないが、ミズノ（株）に相談して、体育大学や専門学校

などにも声掛けして人材を確保したい 

    ⑨ その他 

       議 長 ‐ 各委員・事務局にその他の質疑及び意見等の有無を確認（質疑及び 

意見なし） 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午後 2時 10分に 1月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   橋 間 博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


